

21/10/2015

LA COMARCA COMUNIDAD DE TERUEL COLABORA CON AMALTEA EN LA EDUCACIÓN AFECTIVA SEXUAL.

La Comarca lleva 12 años apoyando esta iniciativa, que complementa la formación que se imparte en materia afectivo sexual, desde los centros educativos y desde las familias.

Amaltea. Instituto de sexología y psicoterapia. Está formada por un grupo de técnicos profesionales con más de 20 años de experiencia en este campo.

Silberio Sáez, es uno de los directores de Amaltea, Doctor en Psicología, Psicólogo, Sexólogo y con una reconocida trayectoria profesional, destaca la importancia de llevar a cabo una formación continua y cíclica como viene haciéndose desde la Comarca, para tener unos buenos resultados educativos.

La presidenta de la Comarca Ana Cristina Lahoz, destacó que al principio iba dirigido solo a institutos de educación secundaria, adolescentes de 12 a 16 años, pero que "vimos muy interesante que se abriese la oportunidad a los CRAS de la Comarca que quieran solicitarlo". "Con información podemos prevenir y trasmitir mejor valores, cuanto más jóvenes empecemos, mejor", declaró.

Este programa se estructura bajo una metodología participativa para conseguir un fin claro, dotar de herramientas a nuestros jóvenes para poder tener una educación afectiva sexual sana y saludable. Indicó el técnico Silberio Sáez.

Ana Cristina Lahoz, concluyó diciendo que la Comarca cofinancia 2500 € anuales durante el curso escolar.

En la actualidad unos 500 alumnos de edades comprendidas entre 10 hasta 16 años están siendo formados con este programa. Ya que durante la presentación se hizo hincapié en la importancia de implantar valores en los jóvenes, ya desde niños, que ayuden a prevenir situaciones indeseadas y parejas poco saludables.